
 
議会事務局 
事務局目標 
議会事務局は、議長の交際等に関することや議会の定例会、臨時会、委員会及び協議会等に関する

運営に取り組んでいます。 
議会事務局の目標 （令和３年度） 議会事務局長  晝 間 忠 利 

【事務局の基本方向】 
開かれた市議会とするため、市議会の情報を正確かつ迅速に、わかりやすく提供していきます。ま

た、市議会が役割を十分に発揮するために議員活動を支援し、効果的で円滑な議会運営が行えるよう

支援します。 

【事務局の重点方針】 
１ 議会運営の円滑化に努めます。 

２ 市民が議会への関心をより強く持ってもらうための環境整備に努めます。 

３ 議会が役割を十分に発揮するために、議員活動の支援に努めます。 

【事務局の目標（達成すべき目標）】  
【議会事務局】 

１ 本会議、各委員会及び市政の重要課題への対

応において、周到な準備と過去における課題を

検証し、滞りなく適正に運営します。更に、各

種の議会内会議を定期的に開催し、検討課題の

早期処理、解決を図ります。 

 

２ 庁舎ロビーでのテレビ中継や、インターネッ

トでの録画配信、FM放送による議会情報の発信、

市公式ホームページでの開催案内等について、

わかりやすく進展させます。更に、市政情報コ

ーナー等の議会関係書類の整備を行い、わかり

やすく迅速に議会情報を公開することにより、

本会議や委員会の傍聴者数を令和２年度より増

員することを目標とします。（令和２年度本会議

の傍聴者数 304人） 

３ 議決機関としての機能が十分発揮できるよう

に、政策形成及び立案能力向上のための研修機

会の情報提供等を行うなど、議員活動を支援し

ます。 

 

【目標の達成度合】   
１ 本会議、各委員会及び市政の重要課題への対

応において、万全な対策を講じたことにより、 

滞りなく適正に運営することができました。 

 議会内会議については、新型コロナウイルス

感染症対策として、タブレット端末を活用した

オンライン会議を実施することができました。 

２ 市議会の開催情報等について、庁舎ロビー

でのテレビ中継や、インターネットでの録画

配信、FM 放送による情報の発信、市公式ホー

ムページでの開催案内等について、わかりや

すく発信することができました。 

このような対策を講じましたが、コロナ禍

の議会運営となり、本会議の傍聴者数は前年

度より 70人減少した 234人となりました。 

 

３ 政策形成及び立案能力向上のため研修機会

の情報提供等を行い、議員活動を支援しまし

た。 

 


